

un homme distingué dans toute la force de l'expression. Esprit très cultivé, doué d'un sens littéraire délicat et sûr, il a cependant peu produit parce qu'il se défiait à l'excès de ses forces. Dans un cercle choisi il jouissait d'une réputation et d'une estime bien méritée. Il a disséminé dans nos revues et nos journaux nombre de poésies et d'études historiques et littéraires. On lui doit une quatrième édition de la grande œuvre de son père, *l'Histoire du Canada*. M. Garneau était un chrétien convaincu et un citoyen modèle. Il est mort presque subitement à Montréal le 3 mars. Nous offrons à sa famille nos sincères condoléances.

Thomas Chapais.

Québec, 15 mars 1904.

